

El nuevo equipo directivo del CSD recibe a FAGDE



El 1 de julio, el presidente de FAGDE, Eduardo Blanco, acompañado por la vicepresidenta 1ª, Milagros Díaz, fue recibido en la sede del CSD, por el nuevo Director General, Joaquín de Arístegui y el Director de Gabinete, Juan María Fernández, al objeto de presentar lo que representa FAGDE y sus propuestas.

La reunión de trabajo se desarrolló durante una hora, analizando los proyectos más inmediatos de FAGDE que fueron recibidos de forma positiva por el nuevo equipo directivo del CSD, aunque se deberá concretar su materialización en los próximos días, especialmente en cuanto a los asuntos referidos al 2020 que son los que más prioridad tienen.

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/el-nuevo-equipo-directivo-del-csd-recibe-a-fagde?elem=151656>